

OMNISPORTS

L'Ufolep a sa pépinière associative

La pépinière de l'Ufolep est installée sur la ZI de Montières depuis 2009. Sept associations au service du sport pour tous se partagent un espace mutualisé.



Les associations travaillent en équipe.

« Il nous est apparu important de créer un espace pour mieux accompagner le développement des associations »

Elles sont sept associations, hôtes de la pépinière de la rue Sully. Chaque jour, tout au fond du terrain anciennement occupé par les abattoirs, une vingtaine de salariés franchissent la porte de l'espace partagé. Chacun possède son périmètre personnel, mais la règle d'or reste la mutualisation des moyens et un fonctionnement basé sur la communication. « Le comité départemental Ufolep vise le développement de la vie associative tout en fédérant » explique Stéphane Lecossois, le directeur de la structure. « Nous déclinons sur le département la double ambition de notre fédération nationale. L'Union française des œuvres laïques d'éducation physique reste la première fédération sportive multisports affiliataire de France et agit le mouvement d'idées dans la société d'aujourd'hui et de demain ». « Le sport constitue un support éducatif utilisé en faveur des publics de tous niveaux et de tous âges » poursuit-il. Loisir ou compétition, ville ou campagne, insertion ou santé, l'Ufolep investit tous les champs sociaux et possède une véritable expertise. « Il nous est apparu important de créer un espace pour mieux accompagner le développement des associations. Par exemple la création d'un emploi génère des difficultés nouvelles. Nous apportons des solutions dans l'établissement des fiches de poste, de la compétence mais surtout des ressources humaines, de la formation continue ». La mutualisation se vit au

quotidien par la mise à disposition de moyens matériels et un standard commun Salle de réunion,

outils informatiques et bureautiques, vidéoprojecteur, fonds documentaire sont à la disposition de tous. La diversité des activités représentées permet d'apporter des réponses pointues. « Chacun possède sa spécialité et on se complète » estime Stéphane Lecossois. Ainsi, Feeling & Move revendique 500 adhérents dans le domaine de la gym-fitness-chorégraphie-zumba, le skatepark d'Abbeville intervient dans toute la région, Arborescence s'occupe des

sports de nature, l'OSI de l'organisation événementielle sports-loisirs, Profession Sport travaille à la création d'un groupement de bénévoles associatifs régionaux, l'ASKA est spécialiste du Korfbal. Le comité départemental et le comité régional Ufolep complètent la liste des hôtes. Si une association souhaite rejoindre la pépinière, il ne faut plus trainer. Une seule place reste disponible à ce jour. ► Contact 03 22 52 49 16 ; info@photo80.org.

BOXE

La route de Rio traverse la ville

Originaire du quartier Etouvie, Sabri Sedri vise une qualification en boxe anglaise pour les Jeux Olympiques de Rio en 2016. Il entraîne un parcours semé d'embûches dès ce dimanche à Houdain, dans le Pas-de-Calais. Âgé de 21 ans, le jeune champion a été classé numéro 2 national en 2013. Inscrit en senior (moins de 60kg), le boxeur s'appuie sur une grande explosivité et possède l'expérience d'une cinquantaine de combats. Bouziane Oudji accompagne son poulain depuis les débuts à Etouvie. « Sabri reste licencié à l'Amiénois Boxing Club de Jérôme Fouache mais nos entraînements sont programmés depuis cette année à la Halle des sports Atlantic ». Le club Boxe française Amiens Sud-est de Mohamed Miraoui vient juste de s'ouvrir à la boxe anglaise et compte bien poursuivre son développement. L'association revendique à ce



Sabri Sedri, un espoir (gants rouges) bien entouré.

sujet une salle spécifique. Près de 120 licenciés pratiquaient en 2013 et le responsable compte relancer l'aéroboxe. « Les succès de Sabri vont forcément provoquer des vocations. Nous disposons d'éducateurs mais

manquons d'infrastructures » Sportif de haut niveau sur la liste du Ministère des sports, le jeune combattant espère un contrat d'avenir avec la Ville afin de préparer sa qualification dans les meilleures conditions.

SPORT EN BREF

FLOORBALL

Des crosses au Coliseum

Le Coliseum accueille deux rencontres de D1 de Floorball ce dimanche 11 janvier. Les Hoplites d'Ambiani affrontent Caen à 12 heures et Wasquehal Nantes à 14 heures. La compétition se complète d'une journée de promotion par le biais du championnat jeunes à partir de 9 heures et après 15h30. Deux équipes amiénoises participent. L'entrée est libre.

ROLLER HOCKEY

Amiens - Grenoble

Les Ecuries d'Amiens se frotteront à un gros morceau ce samedi 10 janvier à 20 heures au Coliseum en recevant Grenoble. En lever de rideau à 18 heures l'équipe de N4 reçoit Dunkerque.

DANSE ORIENTALE

Stage proposé par Zyriah

L'association Zyriah organise un stage de danse orientale autour du style Sharki. Le chorégraphe professionnel Zamzam animera trois heures d'ateliers consacrés à la technique et à l'interprétation. La rencontre se déroulera le dimanche 1er février au studio de danse Anne Coury, 8 rue des Francs Mûriers. Tel: 07 60 90 13 05.

CYCLISME

Vélo d'hiver

L'UFOLEP organise son challenge régional cyclo-cross ce samedi 10. Neuf courses sont programmées au Parc des Événements de Salouël à partir de 14 heures.

L'ÉQUIPE DE LA SEMAINE



Les handbasketeurs en sélection Yoan Ledercq, Chaid Brito Da Silva, Romain Joly, Kévin Quertemps et Enzo Puleo du club Handisport Amiens Métropole ont participé au stage des jeunes espoirs des régions Nord-Pas-de-Calais/Picardie. Nathalie Van-laer (C.F.R. HandiBasket Nord-Pas-de-Calais/Picardie) et Jean-Paul Delpierrre (entraîneur de la sélection) ont encadré le rassemblement. Le challenge est de taille pour succéder au groupe qui a terminé Champion de France de la saison 2013/2014.